

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: EN UNA HORA
FECHA: 23/AGOSTO/2016

Standard and Poor's bajó la perspectiva de la calificación de crédito de México

GUILLERMO OCHOA MILLAN: Y esto es importante. La agencia Standard and Poor's bajó la perspectiva de la calificación de crédito de México a negativa, estaba en estable. Fue debido a expectativas de un aumento de la deuda gubernamental, por lo que podría bajar la nota BBB+ dentro de los próximos 24 meses.

De acuerdo con Standard and Poor's el historial de cautelosas políticas fiscales y monetarias de México ha contribuido a limitar los déficits gubernamentales y a la baja inflación, además de mantener una deuda externa moderada.

Ahí el análisis y ahí entonces el cambio de perspectiva de la calificación de nuestro país.